



Xóchitl asegura que gustó a congresistas su plan fronterizo

Visita a Washington.

Pide a la OEA “estar muy atenta” al proceso ante la erosión de instituciones y el embate del crimen

ISRAEL NAVARRO
WASHINGTON

Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, aseguró que los integrantes del Comité de Relaciones Exteriores del Congreso

de Estados Unidos palomearon su plan para reforzar las medidas de seguridad en la frontera entre México y ese país.

En entrevista al término del encuentro con 53 legisladores de los partidos Demócrata y Republicano en el Capitolio, Gálvez dio a conocer que presentó su proyecto de la agencia binacional de aduanas, con la que plantea detener el tráfico de armas y drogas.

“Abundamos en esta idea que planteé sobre una agencia binacional de aduanas que cuide a



La abanderada opositora frente al Capitolio. ISRAEL NAVARRO



ambos países: nosotros, de que ellos no metan armas y ellos, de detener el tráfico de fentanilo.

“Quedamos en seguir platicando, es una propuesta que les pareció innovadora, distinta de lo que habían escuchado”, dijo.

Otros de los temas que se abordaron en el encuentro, en el que participó el responsable de relaciones exteriores de su equipo, Ildefonso Guajardo, fueron migración y *nearshoring*.

La abanderada de PAN, PRI y PRD afirmó que los congresistas estadounidenses le externaron que “sí tienen claro que hay temas de corrupción en nuestro país, pero no tratamos ninguno en particular”.

Aboga por vigilancia

En su gira por Estados Unidos, la aspirante presidencial se reunió en Washington con el secretario general de la Organización de

“Luis Almagro nos comentó que todavía no recibe invitación del INE”

los Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, a quien pidió “estar muy atento” al proceso electoral y apoyar a las organizaciones e instituciones democráticas.

A su salida de la reunión, la panista compartió que pidió al organismo participar antes, durante y después de los comicios para “salvaguardar y garantizar la democracia en México”.

Gálvez detalló que platicó alrededor de una hora con Almagro, a quien, dijo, entregó una carta en la que alertó sobre la “erosión” de las instituciones y que el crimen organizado y el gobierno de la 4T atentan contra la democracia.

“Hemos solicitado que la OEA participe antes, durante y después de las elecciones; Almagro nos comentó que todavía no recibe invitación por parte del INE, esperemos que pronto lo haga para que ellos puedan preparar y observar”, señaló.

Respecto al paquete de reformas constitucionales que el lunes envió el presidente Andrés Manuel López Obrador, 18 constitucionales y dos legales, consideró estas propuestas como una cortina de humo para distraer la atención de los señalamientos sobre el supuesto financiamiento del crimen organizado a su campaña de 2006.

“No tiene los votos en el Congreso para que pasen; van a pasar aquellas iniciativas que sean positivas para los mexicanos, como las pensiones... pero la oposición deberá estudiarlas”, adelantó la aspirante. ■